

## COMUNICADO

---

### **Vente Vargas sobre ventas por número de cédula: Controles totalitarios son inútiles para combatir la pandemia**

El pasado jueves 30 de julio fue anunciado por la gobernación de facto del estado Vargas que a partir de este primero de agosto, la venta en los comercios se realizaría por el terminal de la cédula. Esto representa más controles totalitarios del régimen que son inútiles para combatir la pandemia, pero muy fructíferos para profundizar su esquema de control social.

Hoy nuestro estado Vargas, como el país en general, vive una profunda crisis humanitaria y económica generada intencionalmente por el propio régimen, que aniquiló el poder adquisitivo de los ciudadanos, y lo que hace inviable que los varguenses –que en su mayoría viven del día a día-, puedan salir a comprar un día determinado de la semana.

Imposiciones como estas solo generan la desesperación colectiva de la ciudadanía, el surgimiento de la venta de productos en el mercado negro, y en consecuencia, más hambre y miseria.

Es oportuno resaltar que una gobernación no tiene asidero jurídico para incidir en la actividad económica de los ciudadanos, esto sólo le corresponde al poder municipal en situación de normalidad y al poder Ejecutivo cuando hay Estado de excepción, y en Venezuela, hoy el Estado está secuestrado por las mafias.

Desde Vente Venezuela en el estado Vargas hacemos un llamado a nuestros conciudadanos varguenses a cuidarse más que nunca en estas horas difíciles que vivimos, y a no desmayar. Ahora más que nunca debemos alzar la voz y denunciar todos los abusos y maltratos por parte del régimen socialista.  
¡Cuidarse sí, callarse no!

**Maiquetía. 03 de agosto 2020**